

**CENTRE ŒCUMÉNIQUE**

28, rue Henri Troyat  
45100 ORLÉANS LA SOURCE  
www.centre-oecumenique-orleans.org  
centre.oecumenique.45@gmail.com



**Semaine de prière pour l'unité des Chrétiens**

**jeudi 18 janvier 2024**

à 20h30

***70 ans d'œcuménisme  
avec l'abbé Paul Couturier***

Soirée-débat,  
avec

**Anne-Noëlle Clément**

théologienne, membre du Groupe des Dombes.

L'abbé Paul Couturier était un prêtre lyonnais qui a vécu dans la première moitié du XXe siècle. Il est surtout connu pour avoir refondé l'ancienne Octave de prières pour l'unité initiée par Paul Wattson en 1908 en Semaine de prière pour l'unité chrétienne célébrée chaque année, du 18 au 25 janvier. Ce pionnier de l'œcuménisme spirituel, que l'on pourrait imaginer aujourd'hui dépassé, a eu au contraire des intuitions très contemporaines, en particulier lier l'unité des chrétiens et l'unité de l'humanité, prier avec tout le cosmos et intercéder pour la sanctification de tous les non-chrétiens !"

Imprimé par nos soins – ne pas jeter sur la voie publique

**CENTRE ŒCUMÉNIQUE**

28, rue Henri Troyat  
45100 ORLÉANS LA SOURCE  
www.centre-oecumenique-orleans.org  
centre.oecumenique.45@gmail.com



**Semaine de prière pour l'unité des Chrétiens**

**jeudi 18 janvier 2024**

à 20h30

***70 ans d'œcuménisme  
avec l'abbé Paul Couturier***

Soirée-débat,  
avec

**Anne-Noëlle Clément**

théologienne, membre du Groupe des Dombes.

L'abbé Paul Couturier était un prêtre lyonnais qui a vécu dans la première moitié du XXe siècle. Il est surtout connu pour avoir refondé l'ancienne Octave de prières pour l'unité initiée par Paul Wattson en 1908 en Semaine de prière pour l'unité chrétienne célébrée chaque année, du 18 au 25 janvier. Ce pionnier de l'œcuménisme spirituel, que l'on pourrait imaginer aujourd'hui dépassé, a eu au contraire des intuitions très contemporaines, en particulier lier l'unité des chrétiens et l'unité de l'humanité, prier avec tout le cosmos et intercéder pour la sanctification de tous les non-chrétiens !"

Imprimé par nos soins – ne pas jeter sur la voie publique